

飯能西中だより



天覧山 10月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和5年度 第4-2号
令和5年10月31日発行

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立 共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと思います。

校長 中村 公一

今月は生徒会役員選挙、入間西部駅伝競走大会、合唱祭と様々な行事があったため、生徒達にとってはとても慌ただしい一ヶ月でした。このような中、3週間に渡る教育実習も行われ、4名の実習生にとっても中身の濃い実習だったようです。合唱祭までは体調不良による欠席はそれほど多くはなかったのですが、最近になってインフルエンザ等による欠席者が急激に増えています。手洗いと換気には今一度注意をお願いしたいと思います。

学校の様子を紹介します (10月)

10月17日(火)に生徒会の役員選挙がありました。新役員は以下の通りです。

会長	小島	叶大	(2-A)
副会長	尾澤	直登	(2-C)
役員	荻野	とあ	(2-A)
役員	大畑	頼生	(2-A)
役員	梅澤	祐吏	(2-C)
役員	山崎	蓮翔	(1-A)
役員	小林	明里	(1-B)



選挙期間中、候補者は各教室を回って演説をしました。



毎朝、正門前のロータリーで呼びかけを行いました。

10月18日(水)に入間西部駅伝競走大会がありました。結果は以下の通りです。

男子Aチーム	3位	女子Aチーム	6位
Bチーム	19位	Bチーム	18位
Cチーム	18位		



男子の部のスタート



放課後の練習



全員で熱のこもった応援をしました



10月25日(水)に市民会館で合唱祭を行い素晴らしい演奏を発表できました。特に3年生の学年合唱で歌った「春に」は素晴らしいものでした。各学年の最優秀賞は、1年C組、2年B組、3年B組で11月8日の市内音楽会に出演します。



昼休みのパート練習



朝のクラス練習



陰の立役者実行委員



素晴らしかった3年生の全員合唱

教育実習がありました。実習生は全員とても明るく真面目でした。きっといい先生になることでしょう。



新人兼県民総合スポーツ大会入間西部予選等における各部の結果

陸上競技	男子 1500 m 2 位(西)県大会出場,男子 1500 m 3 位(小島),男子 400 m 3 位(小林) 走幅跳 3 位(佐野)、男子 800 m 4 位(河田)
野 球	1 回戦で加治中と対戦 0 - 11 で敗退
ソフトボール	地区大会(9月30日)で安松中と対戦 1 - 9、狭山西中と対戦 1 - 12 で敗退 (高麗川中との合同チームで地区代表決定戦からの参加となりました。)
サッカー	1 回戦で高麗川・武蔵台と対戦 1 - 0 で勝利、決勝戦で聖望中と対戦し 0 - 7 で敗退 地区大会(9月30日)で美原中と対戦し 0 - 2 で敗退
男子テニス	個人戦:望月・渡邊 ベスト 8 団体戦:初戦 高麗川中と対戦 1 - 2 で敗退
女子テニス	個人戦:小川・島田 小島・須田 嶋崎・中村 ベスト 16 団体戦:初戦 対高麗川 0 - 3 敗退
卓 球	団体戦:決勝トーナメント 初戦で惜敗 個人戦:ダブルス 齋藤・中原 3 位
剣 道	男子 団体戦:1 位 県大会出場 個人戦:土屋 2 位,藤川 3 位県大会出場 坪井 3 位 女子 団体戦:2 位 個人戦:坂本 2 位 県大会出場
男子バスケット	加治中と対戦 38 - 44、高根中と対戦 47 - 59 で敗退
女子バスケット	1 回戦で美杉台中と対戦 22 - 95 で敗退